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• NOVELAS
� GLOBO - 18H

o Profeta
Moreira garante a Filomena que vai

continuar a investigação do paradeiro de

Marcos, Flávio promete fazer uma

campanha em seu programa, Todos se

escondem, ao verem que Clóvis está na

porta da casa de Plraqlbe, Dedé se recusa a

abrir a porta para Clóvis, que a destrata,

Carola e Arnaldo expulsam Clóvis, Camilo

chantageia Lia e Ruth, para proteger a mãe,
lhe promete dinheiro, Clóvis acusa Sônia

pela humilhação que sofreu, Hilda

psicografa uma mensagem de Marcos

pedindo aiuda para seu filho, Ester se

assusta e pergunta se Marcos está vivo,

� GLOBO - 19H

Pé na Jaca
Laura diz que tentou engravidar de Último,
mas [arnaís conseguiu, Lance exige casar

com separação total de bens, Arthur manda

Ed acelerar quando eles são seguidos pela
policia, Arthur ioga lacas na estrada para
atrapalhar a polícia, Morgana é avisada que,
de acordo com o exame de DNA, Júlio não é
filho de Último, Gui se entrega à polícia, O
médico diz a Elizabeth que Julinho tem
saúde de ferro, Lance alerta Tadeu que
Vanessa está querendo enqravldat Maria
manda Elizabeth arrumar um lugar para
morar, Lance não se lembra de onde
conhece Alma, Vanessa vê Arthur
conversando com um fazendeiro e percebe
que é Tadeu disfarçado, Elizabeth diz a

Julinho que descobriu quem ele é,

� GLOBO - 21H

Páginas da Vida
Lidia arruma Clara para sair, Irmã Má

pergunta por Helena e faz Adriana desligar o
telefone, Adriana liga, mas Lidia já saiu,
Helena tenta falar com Lidia, sem sucesso,

Giselle diz a tucíano que quer ficar boa,
Luciano promete que vai ajudá-Ia, Irmã Má
repreende Lavinia por ter trazido Tiago ao

hospital. Lavínia reage quando Irmã Má diz
que ele é uma vergonha por ser bastardo e

filho de uma freira, Luana agradece a Isabel
pelo trabalho que fizeram juntas. Isabel
comenta que está pensando em viajar,
Márcia diz aos irmãos que o auditor iá
levantou um rombo de R$ 10 milhões,
'Horácio tenta apartar a briga entre Camila e

Cecília, ,Camila diz que Cecília não é mulher
para Horácio, Elisa se mete no meio das
duas, pega firme do pulso da filha e a leva
embora, Elisa enfrenta a filha no vestiário,
Helena chega em casa e se depara com

Marta, aguardando-a no hall. Marta mostra
a foto de Helena e Clara, Marta afirma que
Clara é sua neta, Helena lembra que Marta
reie�ou a neta e que Clara foi adotada
legalmente, Marta retruca que Léo está
atrás da filha e vai pedir a guarda de Clara, se
confirmar que está viva, Marta sugere que,
Helena desapareça com Clara por uns

tempos, Helena não vai fugir porque não é
culpada, Tide admira o trabalho de Tônia
que, sem que ele perceba, rabisca o seu
rosto, Tônia mostra os esboços, Sílvio
convida Márcia para sair no final de semana,
iuntocom Guilherme e Tidnho. alivia e Léo
acenam para os dois, Léo diz a alivia que
marcou uma conversa com Alice em seu
escritório, Ela lembra que não está
cobrando nenhuma atitude díl parte dele,

� RECORD - 19h15

Bicho do Mato
Emílio cai numa cama de ar com o endereço
de Ramalho no bolso, De longe, Betinha e
Tavinho acompanham tudo, Brandão dá um
tiro na fechadura, Roberto tenta ligar para a
POlícia pelo celular quando todos são
Surpreendidos por Tavinho e Betinha - ele
e�tá armado e ameaça atirar' em Silvia se
nao entregarem o endereço de Ramalho,
Emílio entrega o endereço e eles fogem,
Brandão coloca uma bomba no porta-luva
do carro, que se parar ou diminuir a ..

velocidade, explodirá, Começa a contagem
regressiva: se em duas horas Juba e Cecília
não disserem onde está o diamante a
bomba será detonada,

'

� RECORD - 20h

Vidas, Opostas
Nogueira liga para Erínia e pede um encontro
com Sérgio, Miguel e Joana se encontram
Com Mário e Dr, Abreu, que os instrui a não
responder às perguntas do delegado, pois só
deverão se pronunciar em lulzo, Miguel não

entaende O porquê disso, pols são Inocentes e
n o sabem quem matou Alencar, Dr, Abreudiz que qualquer um poderia ter matado o
policiai, Inclusive eles, afirmando que ahlst6na deles nAo convence, Sergio nAo
gosta da Idéia de so encontrar com o

Db919gBdO Nogueira, mas Erlnla quase que o
o nga, ellene, escondida, pega o fim da

;e�lnversa em qua Erlnla revela estsr multo
Z, pOls hole começa a sua vingança, Isisconversa com Ruta sobre sua aflição em nao

saboreamo aludarMlguel.
( sumoa sao.. rêéj)iiiiSi51iiCli!1lfdã8 éml�sOl89

Extra
��CONFLITOS �

Parece que a vida em lua- -:-1
,

de-mel entre Tom Cruisea I.. Katie Holmes está' " , 11·
acabando. De acordo com a I
revista Life & Style, o ator'i I
quer ter outro filho o mais" I
rápido que puder, mas Katie 1
não quer ser mãe I� I

novamente, pelo menos pflr II"
enquanto. Holmes i;) /
considera que é muito ,o, II/ cedo para dar um 1')
irmãozinho à menina. "Tom',quer mais filhos agora, m�
Katie não se sente "x Ipreparada para engravidan-) Ide novo", disse uma fonte) 1
publicação. O
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,
' ,) IMande sua piada para o Extra:

extra@ocorreiodopovo,com.brl
.
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� ..�MUQANÇA
Â'atriz Drew Barrymore
se cansou de fazer
meninas bbazinhà$ de
comédias românticas.

.�!jf decl?�8U qU�J�pra
quer mais é interpretar
p:��sona��?� mai�.;, màduras:;',i8hegou;�·i
hora de entrar em
contato com um lado
diferente de' mim

n;esma, �sse que §,
mais maduro, adulto e

dramanco-Ouero
realmente ser uma1Í,
mulher, não uma jovem",
afirmou. ,
>'::-:�-:!,' i:;(."".At:··

� �VALORIZAÇÃO
Cameron Diaz ganhou US$ 3
milhões no mais curto período de
tempode sua vida, ao estrelar
uma propaganda japonesa de
telefones celulares. O
comercial, que será veiculado
apenas no Japão, foi
filmado em Los
Angeles no mês
passado, Ele mostra
a atriz de As
Panteras usando
uma longa peruca
loira e andando
pela rua, enquanto
fala ao telefone
com alienígenas,
caubóis e piratas à
sua volta.

o Super Homem
Duas loiras conversando:
- Ai, amiga! Hoje vou sair com um homem maravilhoso! Careca,
baixinho, narigudo".
- Ué! - estranha a amiga - Isso é homem maravilhoso, é?
- Calma, nem falei que ele tem duas Ferrari, uma BMW e uma
Mercedes!
- Uau! Que gato!

Encontro no Céu
Na fila do céu, dois amigos se encontram e um pergunta para
o outro:
- Rafael, você por aqui? Do que você morreu?
E ele, visivelmente chateado:
- Hlpoterrnla.
O primeiro, então, acrescenta:
- Pois eu morri de ataque cardíaco. Imagine que preparei uma
arapuca pra minha mulher. Disse que ia viajar e voltei para casa
à noite pra flagrá-Ia com um amante, procurei no armário, debaixo
da cama, em todo lugar e a coitadinha estava só. Meu remorso me
matou, rapaz...
Ao que o outro respondeu:
__:_ Se você tivesse olhado no freezer, estaríamos os dois ainda vivos!
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��HOMENAGEM
Depois do sucesso de
Por Toda a Minha Vida,
que contou a história
de Elis Regina, a

'Globo já está pensando
em uma homenagem
para outro nome da
música. Segundo o Jornal
O Globo, a emissora
está negociando com a

família de Cássia Eller,
para a exibição do
especial sobre a

vida da cantora, O

programa
está previsto para
ir ao ar no dia 13 de abril.

extra@ocorreiodopovo,com,br

II DIVIRTA-SE

SOBRE O JOGO

É um jogo de
lógica muito
simples e vícíante,
O objetivo é
preencher um
quadrado 9x9
com números de
1 a 9, sem repetir
números em cada
linha e cada
coluna. Também
não se pode
repetir números
em cada quadrado,

II SOlUÇÃO :8

SOBRE O SUDOKU
A palavra Sudoku significa "número sozinho" em japonês, o que mostra
exactamente o objetivo do jogo. O Sudoku existe desde a década de 70, mas
começou a ganhar 'popularidade no final de 2004 quando começou a ser

publicado diariamente na sessão de Puzzles do jornal The Times. Entre Abril e
Maio de 2005 o puzzle começou a ganhar um espaço na publicação de outros
jornais Britânicos e, poucos meses depois, ganhou popularidade mundial.
Fonte: wikipedia.org

II SUDOKU
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Áries 20/3 a 20/4
Para muita gente o ano só inicia depois do
Carnaval. Para os arianos, nossa, já iniciou há
muito tempo, Aproveite que está em vantagem e

avalie o que foi feito até agora, reexamine
atitudes impensadas ou decisões tomadas
rapidamente que não tiveram o efeito esperado,
Já que há um clima de mudança, quem sabe
você resolve começar de novo?

Câncer 21/6 a 21/7
Com a sua querida Lua transitando num signo
de Terra, cancerianos tendem a ficar mais
objetivos e menos flutuantes em questões
sentimentais. Revolucionar e promover
(necessárias) mudanças pode ser um bocado
estimulante, Faça um convite ao seu coração:
olhe o horizonte que todos os dias oferece um

belo espetáculo e lance seus sonhos no espaço!

Libra 23/9 a 22/10
Librianos são tão ligados no coletivo e tão
preocupados com seus companheiros que
muitas vezes preferem não tomar a dianteira em

certas ações, Mas está escrito nas estrelas que
você tem tudo pra fazer acontecer, Hein, por que
hoje nãc? O caminho da concretização está
aberto, Juntando isso com seu bom senso, só
pode dar tudo certo,

Touro 21/4 a 20/5
FamOSOS pela dedicação em tudo o que fazem,
taurinos têm a força de um boi quando o

assunto é trabalho. Pois não é que de tanto arar

a terra, as sementes já estão rompendo a casca?
Mantenha seu ritmo e realize os movimentos
que acredita serem importantes para uma boil
colheita, O que você fizer agora deitará ranes'e
permanecerá,

Leão 22/7 a 22/8
A sensação é a de que deram uma festa sem
sua 'presença? Anote aí: apesar de ser rei dos
bichanos, a selva não é só sua, Ok, ok, se não
está como você deseja, em vez de ficar
emburradamente lambendo os bigodes, ponha
energia nessas patinhas fofas. Sem rodeios em
volta da própria cauda, agliize-se e resolva logo
o que' lhe Incomoda,

Escorpião 23/10 a21/11
Resolver aquilo que aparentemente é insolúvel é
com você mesmo? A tendência aos mergulhos
nas profundezas tem suas recompensas.
Algumas vezes é um tesouro dado por perdido;
outras, um ser de outro mundo (no melhor
sentido) querendo sua cornpanhla.. Aproveite
que sua acuidade está em alta para Ir direto à
vrtlma, quer dizer, ao ponto,

Sagitário 22/11 a 21/12
Aproveitando este dia de energia mais
Introspectiva e concentrada e voltada para os
assuntos do mundo terreno, que tal fazer de
uma vez o que você tem que fazer? Se você
produzir bastante, a leveza em sua mente e a

sensação de dever cumprido Irão lhe deixar tao
feliz que você val até esquecer da canseira que
dá toda essa atividade,

,,' :l
Capricórnio 22/2, a 2111 ' A

Faça um roteiro das prioridades e prepare o' n
terreno, Você, que é regido por Saturno-Cronos, I
sabe que o tempo anda a seu Javor" ainda qUE! a Ilentamente. Execute sua obra, caprica: a forç�:)você tira da Terra, seu elemento de energia e " 'I

'

nutrição, Além de um excelente professor, voci é,
,

um aluno aplicado, aprende com as experiências)
'p ",-I

AquáriO 21/1 � {S!2 c,

"'�3Atrapalhas no trabalho? Pode pintar certa
'

1desorganização, mas você tira de letra, Nadá .A.

mais origina� do que produzir e reproduzir em;o I
cima do caos, Mirabolar sardas diferentes, yoc1 Ié craque nisso! Aquarlanos Inspiram idéiaS e ,o

expiram futuros promlssores. Ao sentir que ,11

Iprecisa ficar um pouco sozinho não se estranHe,
faz parte do processo criativo,' :" M

i
Palxas 19/2 a 19/3 ':� IPare.ce triste, mas é a real: peixe fora d'água ê,3,·' Ipeixe morto, Portanto, fique de olho nos

,

negócios e na realização de seus planos. Nem,l
pensar em sair do ar, lIutuando em busca de

jíl�Ideals Inatlnglvels. Concentre·se nos seus :q
objetivos e nade com força e decisão na dlre91t1
escolhida. Com sua criatividade e Intulçao, nã&
há o que possa Impedi-ia de chegar lá, ,;\'

Gêmaos 21/5 a 20/6
Coloque a sua dupla em açAo, há multo que
fazer. Um dos gêmeos pode dar uma olhada
legal pra dentro, verificar as registros de
comunicação Interna. E o outro pode dar conta
das pessoas amadas e das coisas em geral,
que são tantas ... Parece demais? Pode até ser,
mas você é um privilegiado, afinai tem dais pra
matar a charada,

Vlrgam 23/8 a 22/9
o caminho mais curto entre uma Idéia e sua

realização é começar a trabalhar agora, A
semana Já está na metade, mas sua energia
está nas alturas, como se você estivesse saindo
de um final de semana revlgorante, Isso lhe
garante fOlego para montar o circa todlnho e

apresentar o malar espetâculo da Terra. Avante,
vlrglnlanol

'
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Clarissa Fração, Rodrigo Branco e Daniela Boll, do departamento de marketing da Marisol,
nos corredores do teatro da Scar

Por Moa Gonçalves
moagoncalves@netuno.com.br

QUE VERGONHA!
Foi () cúmulo da covardia a briga de domingo, no Estádio João
Marcatto, entre algumas pessoas da própria "torcida" do
Juventus. Aproximadamente dez indivíduos tentaram espancar
uma pessoa só. Não importa se ele era culpado ou inocente, foi
um tremendo ato de deslealdade. O pior disso tudo ficou-para a

torcida do "moleque", mais de seis mil pessoas que foram ao

campo somente para se divertir. Alguns babacas tentaram
jogar a culpa da confusão na torcida organizada d.o "moleque",
mas como ficou registrado em todos os canais de televisão de
Santa Catarina, as imagens dizem tudo.

Estrutura de eventos
Sala de reunião com

capacidade para até 100 pessoas
Telefone
Businêss Center
Loçação de equipamentos
Internet (cobertura sem fio
em toda área social)

Lazer
Sala de alongamento
Sauna seca

Saunaúmida
Piscina
Solarium e áreas de repouso
Jacuzzi ( capacidade

,

para 8 pessoas)
.

BODAS
o empresário Vicente Donini,
presidente do grupo Marisol, e sua

esposa Florilda festejam bem nesta

quarta-feira mais um arid de união

conjugal. Os nossos maiores

cumprimentos!

Bem.Confortável
Apartamento duplex com 60m2
Vista para o do
Cozinha americana completa
Cama solteiro!casal king size'
Banheira de hídromassagem
Sala de estar e lavabo

_

Conexão rápida e lavado
Conexão rápida com internet

O CORREIO DO POVO

!/lllIft'JI"il'll
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Hoje ànclte, a partir das 20h30min, o Grêmio
Esportivo Juventus enfrenta no João MarcaHo
o Atlético de Ibirama. O jogo pode colocar o
"moleque" na condição de líder do
Campeonato Catarinense. O valor do ingresso
antecipado para geral e arquibancada
descoberta será novamente R$ 10,00. Compra
dos ingressos nos postos. Mime.

Nesta quarta-feira no Djunn, em Balneário
Camboriú, tem Vitage acústico. Festas das. boas.

O meu abraço carinhoso de hoje vai para
minha amiga- Salete Pereira Rozza, esposa do
Jeremiaz "Primo" Rozza, que lê a coluna todos
os dias e também acompanha todos os meus
trabalhos. Um abraço no coração.

No jogo de hoje à noite no Juventus, o piloto de
carro Thiago Rausis vai desfilar no intervalo do
jogo com seu Omega, novo carro que-disputará
o Campeonato Catarinense. Durante a

apresentação, distribuição de vários brindes.

Embora meio tardio, registramos hoje com

carinho o niver do amigo Nelson Hardt, o
popular Timbó, que aconteceu na segunda dia
12. E ontem, quem apagou velinhas foi o
empresário Altair Fuzão.

Na quínta-feíra, o empresário Flávio Murilo
Vieira, que mal sabia fritar um ovo até pouco
tempo, encara uma de mestre cuca e comanda
um marreco assado, lá no-GT Society. Será que
dá caldo? Vamos ver! Beta Fiscal, um dos
integrantes do clube, não coloca fê no chef.
Quem viver, verá.

Tàrfas que vão te deixar bem satisfeita

Restaurante
Aberto

aopúblico
-.

comcafé
damanhã,

almoço e jantar
Coffee bre� r

CoquetélS
Buffets

Fonnatura5
CasamentoS
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